



SIGÜENZA

... La banda vuelve 43 años después

La música volvió a emocionar a la ciudad de Sigüenza estas navidades. Más de 400 personas llenaron la pasada Nochevieja el Auditorio de El Pósito para presenciar cómo la Banda de Música de Sigüenza rompía su silencio.

PROVINCIA

Guadalajara

DEL 4 AL 10 DE ENERO DE 2013
www.dhenares.es

UNA SAN SILVESTRE

Miles de guadalajareños despiden el año corriendo

Miles de guadalajareños se echaron el 31 de diciembre a la calle para participar en alguna de las San Silvestres que invitan a terminar el año corriendo. Las citas en las ciudades de Madrid y Azuqueca de Henares fueron las más multitudinarias. Cabe destacar el primer puesto en Promesa de la atleta del Hummel Hullera Guadalajara, Ana Lozano, en la popular vallecana, y el undécimo del también guadalajareño Alberto Lozano, en la internacional.

En Guadalajara, la más madrugadora (arrancó a las 12 horas) fue la seguntina, organizada por el Club de Atletismo de la localidad y que culminó con la victoria de Fernando Gómez Cubero. Media hora más tarde se celebraba la ya tradicional San Silvestre molinesa, con victoria de Daniel Andrés Blanco. En la convocatoria azudense se proclamó vencedor Raúl Cañamero, del Club Alcorcón.



El polideportivo y el patio del Centro de San José, en Guadalajara, albergan la XIX edición de Naviguad



Un kilo de sonrisas y de solidaridad

Vuelve Naviguad al Centro de San José, esta vez con carácter solidario

Y van diecinueve las ediciones del tradicional Naviguad, todo un conjunto de actividades lúdico-festivas pensado para los más pequeños y organizado por la Diputación Provincial de Guadalajara. Tras su periplo por Sigüenza y Molina de Aragón, recalca en la capital alcarreña, en el polideportivo y el patio del Centro San José, con actividades también al aire libre (hoy es el último día) de 11 a 21 horas ininterrumpidamente.

Como novedad, este año tiene un carácter solidario que consiste en la aportación de un kilo de alimentos no

percederos por parte de cada uno de los asistentes. Durante las celebraciones de Naviguad en Sigüenza y en Molina de Aragón, "ya se han recogido casi 1.000 kilos de alimentos que, junto con los que se obtengan en Guadalajara capital, serán entregados a Cáritas Diocesana que será la encargada de canalizar esta ayuda para quienes más lo necesitan", explicó Ana Guarinos, presidenta de la Diputación. Otro aspecto a destacar tiene que ver con el presupuesto de Naviguad, que ha vuelto a ser inferior con respecto al año pasado. En este ejercicio la cuantía as-

ciende a 75.000 euros, y los niños, de entre 3 y 12 años, podrán encontrar para su disfrute hinchables, actividades de ludoteca, un tren eléctrico, una pista americana, laberintos, camas elásticas, etcétera. Asimismo, como novedades, los chavales podrán subir en globo, participar en talleres al aire libre y visitar una granja de animales con diez especies diferentes en el patio del Centro San José.

Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, Guardia Civil, Policía Nacional y Local velan por la seguridad del recinto.

abierto sábados tarde y domingos por la mañana



AZUQUECA DE HENARES
Polígono Industrial Comendador
C/ Las Ondas, 3
949 348 019

GUADALAJARA
Polígono Industrial Balconcillo
C/ Trafalgar, s/n
949 202 986